



Cryptopus elatus

Orchid Society Of Mauritius

Obituaire

Une Icône de l'orchidée s'en est allé



Un illustre membre de l'Orchid Society of Mauritius nous a tiré sa révérence le mercredi 26 novembre dernier. Au sein de cette Association, nous lui sommes très redevables pour ses connaissances et sa grande expérience en matière d'orchidées. Malgré son grand âge, il avait su préserver un intérêt certain pour l'objet de sa passion.

Ayant cheminé pendant de nombreuses années à ses côtés c'est un honneur pour moi d'évoquer ce qu'il a été pour nous et le souvenir que nous conserverons de lui.

Dr Khadaroo, Majeed pour les intimes, aura marqué pour toujours le monde de l'orchidée, ici et ailleurs. Majeed a été un grand sentimental, très sensible à la beauté de cette fleur magnifique qu'est l'orchidée et la preuve s'il en fallait, est qu'il s'en est amouraché, passionnément dès le premier contact.

Dans le but de partager sa joie avec d'autres passionnés, il œuvra avec le concours de plusieurs autres initiés, pour la formation d'une association afin de promouvoir la culture à l'île Maurice. Cette démarche se traduira par la suite en la création de l'Orchid Society of Mauritius dont il fut le premier Président. Il fut ensuite et pendant de nombreuses années la locomotive de l'Association et ceci avec beaucoup d'enthousiasme.

Président-Christian Bellouard (☎ 5 498 4404) Secrétaire-Gérard Bax (☎ 5 421 8131) Trésorier-Lily Lee Hung Chuen (☎ 5 724 9028)
P.BOX 10, Quatre Bornes.

Email: orchidosm@gmail.com and Website: <http://orchidmauritius.org>

Avide de connaissances, Majeed établit des contacts avec des grands noms du monde des orchidées, notamment en Asie, en Afrique du Sud, en Europe, en Nouvelle Zélande et aux Etats Unis D'Amérique. Et de ce fait il fit connaître L'Ile Maurice au monde de l'orchidée.

Sur le plan local, Majeed fut une référence incontournable et le nom du Docteur Khadaroo restera à jamais associé à l'orchidée.

Les membres de l'Orchid Society qui ont eu la chance de le côtoyer de près, pendant qu'il était encore très actif, ont beaucoup bénéficié de ses connaissances et de ses conseils. Nous conserverons pour toujours le souvenir d'un homme jovial et accueillant ; toujours prêt à dispenser des conseils à ceux et celles qui le sollicitaient.

Majeed a laissé à la postérité un bel héritage sous la forme de deux bouquins sur la culture des orchidées à l'Ile Maurice et aussi avec la création de plusieurs hybrides magnifiques portant le nom des différents membres de sa famille et des personnalités du pays.

L'Ile Maurice toute entière vous est reconnaissant pour votre immense contribution dans le domaine de l'orchidée et nous conserverons tous un excellent souvenir de vous pour toujours.

Serge L'Ecluse
Vice-Président

Président-Christian Bellouard (☎ 5 498 4404) Secrétaire-Gérard Bax (☎ 5 421 8131) Trésorier-Lily Lee Hung Chuen (☎ 5 724 9028)
P.BOX 10, **Quatre Bornes**.

Email: orchidosm@gmail.com and Website: <http://orchidmauriti.us.org>